

El Ministro de Estado

MINISTERIO ESTATAL DE EDUCACIÓN Y ASUNTOS CULTURALES DE SAJONIA
Apartado de correos 10 09 10 | 01079 Dresden

A todos los padres de alumnos
de las escuelas financiadas con fondos
estatales en el Estado Libre de Sajonia

Comunicado:

A los padres de los alumnos de las escuelas
independientes

Dresde, viernes, 23 de abril
de 2021**Cambios en el funcionamiento de las escuelas a partir del 26 de abril de 2021**

Señoras y señores, queridos padres

A corto plazo, todos debemos prepararnos para nuevas restricciones de gran alcance en el sector escolar, que afectarán sobre todo a los niños. Sé lo pesada que es esta carga para las familias y la preocupación que tienen por el desarrollo de sus hijos. Con la modificación de la Ley de Control de Infecciones, el legislador federal ya no nos da margen para ofrecer instrucción presencial en todas las escuelas. Las normas que imponen la enseñanza alternada a partir de una incidencia de 100 y la prohibición de la enseñanza presencial a partir de una incidencia de 165 se aplican inmediatamente.

Tanto los docentes, como nosotros en el Ministerio de Educación y Asuntos Culturales del Estado de Sajonia, seguiremos haciendo todo lo posible para que sus hijos tengan buenas oportunidades de aprendizaje continuo incluso en esta situación.

Hemos dado a su directora o director las recomendaciones para su aplicación. Junto con su personal docente, organizará el funcionamiento de la escuela adaptándose a las circunstancias más diversas en cuanto a personal y espacio. Cuando la enseñanza presencial sea posible en el modelo alternado, los establecimientos se guiarán por la normativa vigente desde mediados de marzo de 2021.

La obligación del modelo alternado en las escuelas primarias, estipulada por el legislador federal, nos pone tanto a nosotros y a las escuelas como a las familias, en una situación extremadamente difícil. Nos vemos forzados a dar un viraje completo al concepto establecido de grupos o clases fijas. La escuela primaria tiene que planificar las clases, la atención de emergencia y la atención extraescolar al mismo tiempo, por lo general en el mismo lugar. Para cubrir la necesidad mayor de personal, nos hemos asegurado de que también se pueda poner en funciones personal adicional sin pasos burocráticos. Lamentablemente, esto no puede organizarse en unos pocos días. Solicitamos que comprenda que primero hay que encontrar soluciones, y optimizarlas continuamente.



MACH
WAS
WICHTIGES
Arbeiten im Öffentlichen Dienst Sachsen

Domicilio:
Ministerio Estatal de Educación y
Asuntos Culturales de Sajonia
Carolaplatz 1
01097 Dresden

www.smk.sachsen.de

Conexión de transporte:
Se llega por las líneas de
tranvía 3, 7, 8

Dispone de la información sobre el
acceso a los documentos electrónicos
firmados y codificados en
www.smk.sachsen.de/kontakt.htm

En la fase del dictado de clases alternado, el tiempo de enseñanza presencial y el de aprendizaje en el hogar deben estar vinculados. El tiempo de aprendizaje en casa está destinado a apoyar el material de aprendizaje de las clases presenciales, practicándolo y consolidándolo. Por supuesto, los alumnos también recibirán tareas para este fin. El acompañamiento de los alumnos durante el aprendizaje en casa no puede realizarse con la intensidad implementada en las fases anteriores o fase única del tiempo de aprendizaje en casa, porque los docentes concretan las lecciones presenciales para la otra mitad de la clase cuando su hijo está aprendiendo en el hogar.

Hemos asegurado un mayor uso de la plataforma LernSax con un búfer adicional y hemos vuelto a ampliar considerablemente la capacidad de almacenamiento. El apoyo de la escuela es especialmente importante en aquellas fases donde, a excepción de las clases finales y el cuarto grado, no es posible la enseñanza presencial. Ya en febrero hemos comunicado la meta de expectativas para organizar el periodo de aprendizaje en la casa.

Ya se ha puesto en marcha un plan para subsanar las carencias de conocimientos y competencias. Los contenidos de aprendizaje reducidos para este año escolar se han definido para que los niños puedan llegar a un nivel común en la medida de lo posible. Y en el próximo año escolar, los docentes también tendrán la libertad necesaria para atender los diferentes niveles de aprendizaje de los alumnos. Los alumnos se pondrán al día con lo aprendido.

Hemos proporcionado información más detallada sobre el funcionamiento de la escuela a partir del lunes en nuestro blog, www.bildung.sachsen.de/blog.

Es una situación difícil para todos. Los directivos de las escuelas tienen la responsabilidad de aplicar la normativa. Hacen lo que pueden con sus centros.

Con compromiso, lograrán terminar bien el año escolar. Por favor, sigan motivando a sus hijos para que se sigan participando. Bríndeles apoyo y optimismo.

Os deseo a vosotros y a vuestras familias todo lo mejor y mucha fuerza. Mantenga la confianza y la salud.

Atentamente



Christian Piwarz